

Essen 2013: Design-Sonderschau mit 20 Prototypen

Die Essen Motor Show zeigt 2013 in der Sonderschau "Automobil-Design" rund 20 attraktive Einzelstücke der bekanntesten Automobil-Designer und -Hersteller der Welt. Die Concept Cars, Studien und Prototypen zeigen die Vielfalt des technisch Möglichen und punkten durch ihr ausgefallenes Design. Seit Gründung ergänzt die Essen Motor Show ihre Kernbereiche durch ausgefallene Styling-Studien, von denen einige den Sprung zum Trendsetter schafften. In diesem Jahr sind in Halle 3 unter anderem Rinspeed, das Istituto Europeo di Design, Magna Steyr und KTM mit einmaligen Stücken vertreten.

Das Schweizer Unternehmen Rinspeed präsentiert seine neueste Kreation MicroMax – eine Studie, die öffentlichen und individuellen Nahverkehr verbinden soll. (ampnet/deg)